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CUMPLE SU PRIMERA TEMPORADA CON LA UNIVERSIDAD DE ILLINOIS TECH 

Carlos Fernández, el escudero del 
'astronauta' Nil Valls 
Por Enric Corbella · Madrid 

  Nil Valls, tras la senda de Gasol y 
Pedro Duque 

 
En España el jugador más conocido de la 
Universidad de Illinois Tech es Nil Valls, 
ala-pívot catalán que compagina el 
baloncesto de alto nivel con su lejano 
sueño de llegar a ser astronauta. Pero 
junto al catalán comparte vestuario otro 
español, Carlos Fernández Riol. 
 
El ‘escudero’ de Valls en los ‘Scarlett 
Hawks’ es un alero leonés (aunque nació 
en Barcelona) de 20 años y 1,97 metros que la pasada temporada compatibilizaba los entrenamientos 
con el Baloncesto León (llegó a jugar 42 segundos en la LEB) con los partidos en el filial leonés en 
Primera Nacional y el Circuito Sub-20. 
 
¿Cómo llegaste a Estados Unidos? 
Me surgió la oportunidad a través de una agencia española que lleva a deportistas en Estados Unidos. 
La experiencia de jugar al baloncesto en EE.UU. es algo que siempre me había atraído especialmente, 
así que no me lo pensé dos veces al dar el visto bueno.  
 
¿Por qué fichaste por Illinois? 
En primer lugar, no quería bajo ningún concepto tener que cambiar de carrera. La IIT significaba, no sólo 
el poder continuar con mis estudios de Ingeniería Informática, sino también el hacerlo en una universidad 
de gran prestigio. Por otro lado, me atraía enormemente la ciudad de Chicago y el entrenador me lo puso 
todo muy fácil para acabar jugando aquí. A nivel deportivo, el equipo tenía todo lo que yo buscaba. Un 
nuevo proyecto con jugadores jóvenes y el poder participar en la liga NAIA. 
 
¿Cómo te describes como jugador? 
Mi principal fuerte es el tiro exterior y la facilidad para correr el contraataque. Además puedo rebotear 
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bastante bien. 
 
¿Qué esperas de tu año de novato en Estados Unidos? 
Aunque suene a tópico, mi principal objetivo para este año es aprender, mejorar y seguir con mi 
progresión. Creo que estoy en el lugar idóneo y la edad perfecta para conocer un nuevo baloncesto, del 
que pienso que puedo aprender muchas cosas. Respecto a mi papel en el equipo, espero ir ganándome 
minutos y ayudar a la Universidad a llegar a las finales. 
 
Después de esta aventura, qué planes de futuro tienes 
Personalmente, no me gusta mirar demasiado lejos. El mundo del deporte da muchas vueltas, y nunca 
sabes lo que te puede deparar el fututo. Lo que tengo claro es que me encanta el baloncesto y trataré de 
seguir jugando y aprendiendo allí donde me dejen. 
 
Este año Xavi López ha dado el salto de la NAIA a la ACB ¿sueñas con lo mismo? 
Todo jugador sueña con estar un nivel por encima, y la ACB es la segunda liga más fuerte del mundo. Si 
me surgiese la oportunidad y yo me sintiese preparado, desde luego que sería cumplir un sueño. 
 
¿Por qué fuiste a la CCAC y no a la NCAA 1, 2, ó 3?  
Tuve la opción de ir a alguna otra universidad de NCAA, pero preferí esta liga por una razón. La NCAA 
es una liga durísima, especialmente a nivel físico. Me iba a costar mucho adaptarme e iba a tener muy 
caros los minutos, especialmente el primer año. Consideré que el estar en una liga con más renombre no 
iba a compensar un año con pocos minutos de juego. Creo que la NAIA es una buena liga para mi primer 
contacto con USA y en la que puedo aprender mucho. La CCAC (Chicagoland Collegiate Athletic 
Conference) es considerada la conferencia mas fuerte de la liga NAIA. A nivel universitario, las ligas no 
se dividen por su nivel de baloncesto, sino por el número de alumnos de la universidad y la variedad de 
deportes que ofrecen. La liga NAIA es una liga independiente a la NCAA para universidades con un 
menor número de alumnos. El nivel de baloncesto de la CCAC está entre la NCAA I la NCAA II. 
 
¿Qué tal tu entrenador contigo? 
El entrenador se ha portado genial conmigo desde el primer momento. Tanto él como sus asistentes me 
han ayudado a asentarme aquí, y están haciendo todo lo que esta en sus manos por que lleve todo este 
cambio de la mejor manera posible. 
 
¿y el compartir vestuario con Nil? 
Para mi Nil ha sido un apoyo desde el momento en que llegué. La posibilidad de hablar unas palabras en 
castellano es algo que se agradece, especialmente los primeros días. Siempre te sientes más seguro 
sabiendo que hay un español que te puede sacar de un apuro. Además Nil es veterano en el equipo, 
conoce la ciudad, la universidad y la liga a la perfección y me puede dar buenos consejos. 
 
¿Qué añoras más de España? 
Lo que más añoro de España es la buena comida. Gracias a las tecnologías, es fácil el contacto con 
familia y amigos. El poder hablar e incluso ver a mi gente hace que no me sienta tan lejos. Sin embargo, 
la comida de aquí es algo a lo que no me acabo de acostumbrar. 
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Usuario: alvarocv Fecha: 20/11/2007 07:05:32  

Todo el equipo de AGM Sports nos sentimos orgullosos de todo lo que estás haciendo, y esperamos seguir 
oyendo noticias positivas tuyas. Nos alegra haber puesto nuestro granito de arena para que consiguieras 
llegar a USA, y lo seguiremo poniendo para todo lo que necesites. Suerte campeón. 
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Usuario: alvaromori Fecha: 19/11/2007 21:01:37  

Conozco a Carlos desde hace muchos muchos años, llevo jugando contra él toda mi vida, y también jugué con 
él unos años. Es un crack, un grande, me alegro muchísimo por él, y lo sabe!! Esperemos que salgan noticias 
suyas más a menudo porque lo está haciendo realmente bien por allí. Se lo merece Un abrazo enorme 
Carlos ;-) 
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